
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist aus Sicht der Verwaltung der Zustand von dem Schulhof der Frölenbergschule? 
 
Stellungnahme des Amtes für Schule: 
 
Aus Sicht der Verwaltung ist der Zustand des Schulhofgeländes grundsätzlich in Ordnung. 


